Samsung.

Téléviseur Smart TV 32T5375.

Mode d'emploi adapté de septembre 2022.

Adaptation, conversion et gravure audio : Handicapzéro.

# Sommaire.

Avant de lire le présent manuel de l'utilisateur.

1. Description de l'appareil.

1.1. Téléviseur.

1.2. Télécommande.

2. Avertissement ! Consignes de sécurité importantes.

3. Contenu de la boîte.

4. Installation du téléviseur.

4.1. Fixation du téléviseur à un mur.

4.2. Ventilation adaptée de votre téléviseur.

4.3. Précautions de sécurité : fixer le téléviseur au mur pour éviter toute chute.

5. Connexion à un port Common Interface (logement pour votre carte permettant de regarder la télévision).

6. La télécommande.

6.1. À propos des boutons sur la télécommande.

6.2. Mise en place des piles dans la télécommande.

7. Exécution de la configuration initiale.

8. Connexion à un réseau.

9. Résolution des problèmes et entretien.

9.1. Résolution des problèmes.

9.2. Qu'est-ce que l'assistance à distance ?

9.3. Capteur Éco et luminosité de l'écran.

9.4. Modification du mot de passe du téléviseur.

9.5. Entretien du téléviseur.

10. Spécifications et informations supplémentaires.

10.1. Caractéristiques techniques.

10.2. Conditions ambiantes.

10.3. Réduction de la consommation d'énergie.

10.4. Recommandation ; UE uniquement.

10.5. Mise au rebut.

11. E-manual.

11.1. Fonctions audio et vidéo pour les personnes malvoyantes ou malentendantes.

11.2. Utiliser l'assistant vocal avec le téléviseur.

11.3. Problèmes avec Voice Assistant.

12. Guide d'accessibilité Smart TV.

12.1. Utilisation du menu d'accessibilité.

12.2. Utilisation du TV avec le Guide vocal activé.

12.3. Utilisation du guide.

12.4. L'utilisation du Programmer visionnage.

12.5. Utilisation de Liste des chaînes.

12.6. L'utilisation du Smart Hub.

12.7. Lancement du e-Manual.

12.8. L'utilisation du Bixby.

13. Accès au service Consommateurs.

# Avant de lire le présent manuel de l'utilisateur.

Ce téléviseur est fourni avec le présent manuel de l'utilisateur et un manuel électronique intégré.

Avant de lire le présent manuel de l'utilisateur, lisez les informations suivantes :

• guide d'utilisation : lisez le manuel de l'utilisateur fourni pour obtenir des informations sur la sécurité, l'installation, les accessoires, la configuration initiale et les spécifications du produit,

• manuel électronique : pour en savoir plus sur ce téléviseur, lisez le manuel électronique intégré au produit. Pour ouvrir le manuel électronique : Smart Hub, Paramètres, Assistance, Ouvrir e-Manual.

Sur notre site Web (www.samsung.com), vous pouvez télécharger les manuels et accéder à leur contenu sur votre ordinateur portable ou périphérique mobile.

Apprendre à utiliser les fonctions d'assistance du manuel électronique.

Certains écrans de menu ne sont pas accessibles depuis le manuel électronique.

Symboles :

• loupe : recherche. Choisissez un élément parmi les résultats de la recherche pour charger la page correspondante,

• "A-Z" : index. Sélectionnez un mot-clé pour accéder à la page appropriée. Les menus peuvent ne pas s'afficher suivant la région,

• organigramme : plan. L'e-Manual affiche les listes pour chaque élément,

• horloge avec une flèche dans le sens anti-horaire : regardé récemment. Sélectionnez une rubrique dans la liste des rubriques récemment consultées.

Apprendre à utiliser les boutons qui apparaissent dans les rubriques du manuel électronique.

Symboles :

• flèche dans un cercle : essayer. Permet d'accéder à l'option de menu correspondante et de l'exécuter instantanément,

• maillons entrelacés dans un cercle : associer. Accédez immédiatement à la rubrique à laquelle une page du e-Manual fait référence.

# 1. Description de l'appareil.

L'appareil est décrit après installation par votre revendeur.

Vous demanderez à une personne voyante :

• de vous confirmer le bon fonctionnement des voyants,

• de vous lire les informations données par l'afficheur,

• de se reporter aux pages, schémas, du mode d'emploi original mentionnés dans ce document.

## 1.1. Téléviseur.

#### Face avant.

Elle est constituée par l'écran du téléviseur.

Au centre du bord inférieur de la face avant, se trouve le logo Samsung.

#### Face arrière.

On y trouve :

• les connecteurs (le document fourni ne nous permet pas de préciser leurs emplacements),

• 4 trous filetés pour les vis utilisées pour fixer le téléviseur à un mur.

#### Face inférieure.

Dans la partie droite de la face inférieure, se trouvent :

• bouton contrôleur TV,

• capteur de la télécommande.

## 1.2. Télécommande.

Elle est décrite ligne par ligne, de gauche à droite, la cellule infrarouge dirigée vers l'avant.

#### Face avant.

Ligne 1 :

• lettre "p" en braille,

• Alimentation : bouton rond permettant d'allumer et d'éteindre le téléviseur,

• Source : bouton rectangulaire permettant d'afficher et de sélectionner les sources vidéo disponibles.

Les lignes 2, 3, 4 et 5, sont constituées d'un pavé numérique composé de 4 lignes de 3 touches carrées permettant d'accéder directement aux chaînes.

Ligne 2 : touches numériques 1, 2 et 3.

Ligne 3 : touches numériques 4, 5 et 6.

Ligne 4 : touches numériques 7, 8 et 9.

Ligne 5 :

• TTX/Mix : permet de sélectionner successivement les options Télétexte, Complet TTX, Double TTX, Mix, TV en direct,

• touche numérique 0,

• Pre-Ch : permet de revenir à la chaîne précédente.

Les lignes 6 et 7 sont constituées de 4 boutons poussoirs, de gauche à droite : bouton rectangulaire vertical, 2 boutons carrés situés l'un sous l'autre, bouton rectangulaire vertical.

Ligne 6 :

• lettre "v" en braille,

• augmentation du volume du son,

• Mute : activation et désactivation du son,

• changement de chaîne,

• lettre "c" en braille.

Ligne 7 :

• diminution du volume du son,

• Ch List : lancement de la Liste des chaînes,

• changement de chaîne.

Ligne 8 :

• Netflix : appuyez sur le bouton pour exécuter la fonction,

• Smart Hub : permet de lancer la fonction Barre d'accès rapide,

• Prime Vidéo : appuyez sur le bouton pour exécuter la fonction.

Les lignes 9, 10 et 11 sont constituées de 4 boutons rectangulaires et d'un pavé directionnel (haut, gauche, droite, bas) permettant de déplacer le curseur, de sélectionner les éléments des menus à l'écran et de modifier les valeurs affichées sur le menu du téléviseur.

Ligne 9 :

• Rakuten TV : appuyez sur le bouton pour exécuter la fonction,

• flèche haut du pavé directionnel,

• Guide : permet d'afficher l'écran Guide.

Ligne 10 :

• flèche gauche du pavé directionnel,

• Sélectionner : permet de sélectionner ou d'exécuter l'option sélectionnée,

• flèche droite du pavé directionnel.

Ligne 11 :

• Return : permet de revenir à la chaîne ou au menu précédent,

• flèche bas du pavé directionnel,

• Exit : permet de quitter le menu.

Ligne 12 : 4 boutons carrés, respectivement, A, B, C, D. Utilisez ces boutons conformément aux instructions affichées sur l'écran du téléviseur.

Ligne 13 :

• Settings : permet d'afficher le menu principal à l'écran,

• Info : permet d'afficher des informations sur le programme ou contenu actuel,

• AD/Subt. : permet d'afficher les Raccourcis d'accessibilité,

• bouton rectangulaire : utilisez ce bouton avec des fonctionnalités spécifiques. Utilisez ce bouton conformément aux instructions affichées sur l'écran du téléviseur.

Ligne 14 : 4 boutons rectangulaires. Utilisez ces boutons avec des fonctionnalités spécifiques. Utilisez ces boutons conformément aux instructions affichées sur l'écran du téléviseur.

#### Face arrière.

La face arrière est constituée d'un couvercle sous lequel se trouve le compartiment des piles.

# 2. Avertissement ! Consignes de sécurité importantes.

Veuillez lire les consignes de sécurité avant d'utiliser le téléviseur.

Référez-vous au tableau ci-dessous pour connaître la signification des symboles pouvant apparaître sur votre produit Samsung.

Attention : risque de choc électrique. Ne pas ouvrir.

Attention : pour réduire les risques d'électrocution, ne retirez pas le couvercle (ni le panneau arrière). Aucune des pièces situées à l'intérieur du produit ne peut être réparée par l'utilisateur. Pour tout dépannage, adressez-vous à un spécialiste.

Symboles :

• éclair dans un triangle : ce symbole indique que ce produit est alimenté par haute tension. Il est dangereux de toucher la moindre pièce située à l'intérieur de ce produit,

• point d'exclamation dans un triangle : ce symbole indique qu'une documentation importante relative au fonctionnement et à l'entretien est fournie avec le produit,

• 2 carrés emboîtés : produit de classe II. Ce symbole indique qu'aucun raccordement de sécurité à la terre (prise de terre) n'est requis. Si ce symbole n'apparaît pas sur un produit doté d'un câble électrique, le produit doit être connecté de façon sûre à un conducteur de protection (terre),

• trait courbe : tension CA. La tension nominale indiquée par ce symbole est une tension CA,

• trait droit avec des pointillés en-dessous : tension CC. La tension nominale indiquée par ce symbole est une tension CC,

• manuel ouvert avec un point d'exclamation dans un triangle sur la page de gauche et la lettre "i" sur la page de droite : avertissement, consulter le mode d'emploi. Ce symbole avertit l'utilisateur qu'il doit consulter le manuel d'utilisation pour en savoir plus sur les informations relatives à la sécurité.

Les fentes et les ouvertures aménagées dans le boîtier ainsi qu'à l'arrière et en dessous de l'appareil assurent la ventilation de ce dernier. Afin de garantir le bon fonctionnement de l'appareil et d'éviter les risques de surchauffe, ces fentes et ouvertures ne doivent être ni obstruées ni couvertes.

Ne placez pas l'appareil dans un environnement clos tel qu'une bibliothèque ou une armoire encastrée, sauf si une ventilation adéquate est prévue.

Ne placez pas l'appareil à proximité ou au-dessus d'un radiateur ou d'une bouche de chauffage, ni dans un endroit exposé à la lumière directe du soleil.

Ne placez pas de récipients contenant de l'eau (vases, etc.) sur l'appareil afin d'éviter tout risque d'incendie ou de choc électrique.

N'exposez pas l'appareil à la pluie et ne le placez pas à proximité d'une source d'eau, par exemple, une baignoire, un lavabo, un évier, un bac de lavage, un sous-sol humide, une piscine, etc. Si l'appareil vient à être mouillé par accident, débranchez-le et contactez immédiatement un revendeur agréé.

Cet appareil fonctionne sur piles. Dans un souci de préservation de l'environnement, la réglementation locale en vigueur peut prévoir des mesures spécifiques de mise au rebut des piles usagées. Veuillez contacter les autorités compétentes afin d'obtenir des informations sur la mise au rebut ou le recyclage des piles.

Évitez de surcharger les prises murales, les rallonges et les adaptateurs, car cela entraîne un risque d'incendie ou de choc électrique.

Les cordons d'alimentation doivent être déroulés de sorte qu'aucun objet placé sur ou contre eux ne les chevauche ni les pince. Accordez une attention particulière aux cordons au niveau de l'extrémité des fiches, des prises murales et de la sortie de l'appareil.

En cas d'orage, d'absence ou de non-utilisation de votre appareil pendant une longue période, débranchez-le de la prise murale, de même que l'antenne ou le système de câbles. Ces précautions éviteront que l'appareil ne soit endommagé par la foudre ou par des surtensions.

Avant de raccorder le cordon d'alimentation CA à la prise de l'adaptateur CC, vérifiez que la tension indiquée sur ce dernier correspond bien à la tension délivrée par le réseau électrique local.

N'insérez jamais d'objet métallique dans les parties ouvertes de cet appareil. Vous pourriez vous électrocuter.

Afin d'éviter tout risque d'électrocution, ne mettez jamais les doigts à l'intérieur de l'appareil. Seul un technicien qualifié est habilité à ouvrir cet appareil.

Veillez à brancher correctement et complètement le cordon d'alimentation. Lorsque vous débranchez le cordon d'alimentation d'une prise murale, tirez toujours sur la fiche du cordon d'alimentation. Ne le débranchez jamais en tirant sur le cordon d'alimentation. Ne touchez pas le cordon d'alimentation si vous avez les mains mouillées.

Si l'appareil ne fonctionne pas normalement, en particulier s'il émet des odeurs ou des sons anormaux, débranchez-le immédiatement et contactez un revendeur ou un centre de service Samsung.

Si vous prévoyez de ne pas utiliser le téléviseur ou de vous absenter de chez vous pendant une période prolongée, veillez à retirer la fiche d'alimentation de la prise (en particulier si des enfants, des personnes âgées ou des personnes handicapées restent seuls au domicile).

L'accumulation de poussière peut amener le cordon d'alimentation à produire des étincelles et de la chaleur ou l'isolation à se détériorer, entraînant un risque de fuite électrique, d'électrocution et d'incendie.

Si vous prévoyez d'installer le téléviseur dans un endroit exposé à la poussière, à des températures faibles ou élevées, à une forte humidité ou à des substances chimiques, ou dans un endroit où il fonctionnera 24 heures sur 24, comme dans un aéroport ou une gare ferroviaire, contactez un centre de service Samsung agréé pour obtenir des informations. Faute de quoi, votre téléviseur pourrait subir de graves dommages.

N'utilisez que des fiches et des prises murales correctement reliées à la terre.

Une mise à la terre incorrecte peut entraîner des chocs électriques ou endommager l'appareil (appareils de classe I uniquement).

Pour éteindre complètement cet appareil, débranchez-le de la prise murale. Assurez-vous que la prise murale et la fiche d'alimentation sont facilement accessibles afin de pouvoir débrancher l'appareil rapidement si nécessaire.

Rangez les accessoires (piles, etc.) dans un endroit hors de portée des enfants.

Veillez à ne pas faire tomber le produit ni à lui donner des coups. Si le produit est endommagé, débranchez le cordon d'alimentation et contactez un centre de service Samsung.

Pour nettoyer l'appareil, retirez le cordon d'alimentation de la prise murale et nettoyez le produit à l'aide d'un chiffon doux et sec. N'utilisez aucune substance chimique, telle que la cire, le benzène, l'alcool, des solvants, des insecticides, des désodorisants, des lubrifiants ou des détergents. Ces substances chimiques peuvent altérer l'aspect du téléviseur ou effacer les imprimés se trouvant sur celui-ci.

N'exposez pas l'appareil aux gouttes ni aux éclaboussures.

Ne vous débarrassez pas des piles en les brûlant.

Les piles ne doivent pas être court-circuitées, démontées ni subir de surchauffe.

Attention : le remplacement des piles de la télécommande par un type de piles inapproprié présente un risque d'explosion. Ne les remplacez que par des piles du même type.

Les schémas et illustrations contenus dans ce manuel d'utilisation sont fournis uniquement à titre de référence. L'aspect réel du produit peut être différent. La conception et les spécifications du produit sont susceptibles d'être modifiées sans préavis.

Les langues de la CEI (russe, ukrainien, kazakh) ne sont pas disponibles pour ce produit, car il est fabriqué pour des clients de l'UE.

# 3. Contenu de la boîte.

Vérifiez que vous avez bien reçu les éléments suivants avec votre téléviseur :

• télécommande et piles (AAA fois 2),

• guide d'utilisation,

• carte de garantie, guide réglementaire (non disponible dans tous les pays),

• câble d'alimentation TV.

S'il manque des éléments, contactez votre revendeur.

Les couleurs et les formes des éléments peuvent varier en fonction des modèles.

Il est possible d'acheter séparément les câbles non fournis.

Vérifiez qu'aucun accessoire n'est caché derrière ou dans l'emballage lorsque vous ouvrez la boîte.

Des frais d'administration peuvent vous être facturés dans les situations suivantes :

• un technicien intervient à votre demande alors que le produit ne présente aucun défaut (c'est-à-dire vous n'avez pas lu le manuel d'utilisation),

• vous apportez le produit dans un centre de service après-vente Samsung alors que le produit ne présente aucun défaut (c'est-à-dire vous n'avez pas lu le manuel d'utilisation).

Le montant des frais d'administration vous sera communiqué avant la visite du technicien.

Avertissement : les écrans peuvent être endommagés par une pression directe lorsqu'ils sont incorrectement manipulés. Il est recommandé de soulever le téléviseur par les bords, une personne placée à chaque extrémité tenant le bas du téléviseur par une main et le haut par l'autre main.

Ne touchez pas cet écran !

# 4. Installation du téléviseur.

## 4.1. Fixation du téléviseur à un mur.

Attention : si vous fixez ce téléviseur sur un mur, suivez exactement les instructions du fabricant. S'il n'est pas fixé correctement, le téléviseur peut glisser ou tomber et provoquer des blessures graves à des enfants ou des adultes ainsi que des dommages au téléviseur.

Reportez-vous au Manuel d'installation inclus dans le kit de montage mural Samsung.

Samsung Electronics ne saurait être tenue responsable d'un endommagement du produit ou d'une blessure si vous choisissez d'effectuer vous-même l'installation murale.

Vous pouvez installer le support mural sur un mur solide et perpendiculaire au sol. Avant de le fixer sur une autre surface que des plaques de plâtre, veuillez contacter votre revendeur le plus proche pour obtenir des informations supplémentaires. Si vous installez le téléviseur au plafond ou sur un mur incliné, il risque de tomber et de provoquer de graves blessures.

Les dimensions standard des kits de montage mural sont indiquées ci-dessous.

Si vous installez un support mural tiers, la longueur des vis que vous pouvez utiliser pour fixer le téléviseur sur le support mural est indiquée ci-dessous.

Lors de l'installation d'un kit de montage mural, nous vous recommandons de fixer les 4 vis VESA.

Si vous souhaitez installer un kit de montage mural qui se fixe au mur au moyen de 2 vis supérieures uniquement, veillez à utiliser un kit de montage mural Samsung compatible avec ce type d'installation (il se peut que ce type de kit de montage mural ne soit pas disponible à l'achat dans certaines régions).

Taille du téléviseur en pouces : 32.

Spécifications ,VESA, pour trou de vis (espacement horizontal par espacement vertical) en millimètres : 100 x 100.

Longueur des vis (millimètres) : 26 à 28.

Vis standard : M4.

Quantité : 4.

Attention : n'installez pas le kit de montage mural lorsque le téléviseur est allumé. Vous risqueriez de vous électrocuter.

N'utilisez pas de vis plus longues que la dimension standard ou non conformes aux caractéristiques des vis, VESA, standard. Des vis trop longues pourraient endommager l'intérieur du téléviseur.

Pour les fixations murales non conformes aux caractéristiques des vis VESA standard, la longueur des vis peut varier, selon les caractéristiques de la fixation murale.

Ne serrez pas les vis trop fermement. Cela pourrait endommager l'appareil ou provoquer sa chute, entraînant des blessures. Samsung ne peut être tenue responsable de ce type d'accident.

Samsung ne peut être tenue responsable de tout dommage au produit ou préjudice corporel en cas d'utilisation d'un support mural autre qu'un support, VESA, ou d'un support mural non spécifié, ou si l'utilisateur ne suit pas les instructions d'installation du produit.

N'inclinez pas le téléviseur de plus de 15 degrés.

2 personnes sont nécessaires pour fixer le téléviseur au mur.

## 4.2. Ventilation adaptée de votre téléviseur.

Lorsque vous installez votre téléviseur, maintenez une distance d'au moins 10 cm entre le téléviseur et d'autres objets (murs, côtés d'armoire, etc.) pour permettre une ventilation adéquate. Le fait de ne pas garantir une ventilation adaptée peut entraîner une augmentation de la température interne du produit, ce qui peut l'endommager ou provoquer un incendie.

Lors de l'installation de votre téléviseur sur un pied ou un support mural, nous vous conseillons vivement d'utiliser uniquement des pièces fournies par Samsung Electronics. L'utilisation de pièces fournies par un autre fabricant peut entraîner une défaillance du produit ou sa chute, ce qui pourrait vous blesser.

## 4.3. Précautions de sécurité : fixer le téléviseur au mur pour éviter toute chute.

Attention : si vous tirez ou poussez le téléviseur ou si vous grimpez dessus, il risque de tomber. Veillez notamment à ce que vos enfants ne se suspendent pas au téléviseur ni le déséquilibrent. Cela pourrait faire basculer le téléviseur et occasionner des blessures graves, voire entraîner la mort. Respectez toutes les précautions de sécurité indiquées dans la brochure relative à la sécurité fournie avec votre téléviseur. Pour une stabilité et une sécurité accrues, vous pouvez acheter et installer le dispositif antichute comme décrit dans le paragraphe "Conseils pour éviter toute chute du téléviseur".

Avertissement : n'installez jamais de téléviseur dans un endroit instable. Le téléviseur pourrait tomber et causer de graves blessures, voire entraîner la mort. De nombreuses blessures, en particulier aux enfants, peuvent être évitées en prenant de simples précautions telles que :

• utilisez des armoires, des supports et des méthodes recommandés par le fabricant du téléviseur,

• utilisez du mobilier pouvant supporter le téléviseur en toute sécurité,

• assurez-vous que le téléviseur ne surplombe pas le bord du meuble sur lequel il se trouve,

• informez les enfants des dangers auxquels ils s'exposent en montant sur des meubles pour atteindre le téléviseur ou ses commandes,

• positionnez les câbles connectés à votre téléviseur de manière à ce qu'ils ne puissent pas être tirés ou attrapés, et que personne ne trébuche dessus,

• n'installez jamais de téléviseur dans un endroit instable,

• ne placez pas le téléviseur sur des meubles hauts (armoires, bibliothèques, etc.) sans fixer le meuble et le téléviseur à un support approprié,

• ne placez pas le téléviseur sur du tissu ou d'autres matériaux placés entre le téléviseur et le meuble sur lequel il se trouve,

• ne placez pas d'objets, tels que des jouets et des télécommandes, qui pourraient inciter les enfants à grimper sur l'écran ou sur le meuble sur lequel il se trouve.

Les considérations ci-avant s'appliquent également si le téléviseur existant doit être conservé et déplacé.

Conseils pour éviter toute chute du téléviseur :

1. fixez solidement des supports au mur à l'aide de vis adaptées. Assurez-vous que les vis sont fermement fixées au mur. En fonction du type de mur, il est possible que vous ayez besoin de matériel supplémentaire, tel que des chevilles murales,

2. fixez solidement des supports au téléviseur à l'aide de vis de la bonne taille. Pour consulter les caractéristiques des vis, reportez-vous à la section sur les vis standard du tableau figurant sous "Fixation du téléviseur à un mur",

3. reliez les fixations du téléviseur et celles placées au mur à l'aide d'un solide cordon que vous attachez fermement. Placez le téléviseur à proximité du mur afin qu'il ne bascule pas vers l'arrière. Placez le cordon de façon à ce que les supports fixés au mur soient placés à la même hauteur ou plus bas que ceux fixés sur le téléviseur.

# 5. Connexion à un port Common Interface (logement pour votre carte permettant de regarder la télévision).

En fonction du pays et du modèle.

Mettez le téléviseur hors tension pour connecter ou déconnecter une carte d'interface commune.

Utilisation de la carte d'interface commune "CI ou CI+".

Pour pouvoir regarder des chaînes payantes, vous devez avoir inséré la carte d'interface commune "CI ou CI+".

Si vous ne l'insérez pas, certaines chaînes affichent le message "Signal brouillé".

Les informations de pairage contenant un numéro de téléphone, l'ID de la carte d'interface commune "CI ou CI+", l'ID de l'hôte et d'autres informations s'affichent après 2 ou 3 minutes. Si un message d'erreur s'affiche, contactez votre fournisseur de services.

Une fois la configuration des informations sur les canaux terminée, le message "Updating Completed" s'affiche, indiquant que la liste des chaînes est à jour.

Remarques :

• vous devez vous procurer une carte d'interface commune "CI ou CI+" auprès d'un fournisseur local de diffusion par câble,

• pour extraire la carte d'interface commune "CI ou CI+", tirez-la précautionneusement. Une chute pourrait en effet l'endommager,

• insérez la carte d'interface commune "CI ou CI+" dans le sens indiqué sur celle-ci,

• l'emplacement de la fente Common Interface peut varier en fonction du modèle,

• la carte CI ou CI+ n'est pas prise en charge dans certains pays et certaines régions ; vérifiez auprès de votre revendeur agréé,

• si vous rencontrez des problèmes, contactez un fournisseur de services,

• insérez la carte CI ou CI+ qui prend en charge les paramètres actuels de l'antenne. L'image sera déformée, voire invisible.

# 6. La télécommande.

## 6.1. À propos des boutons sur la télécommande.

Les boutons Alimentation, Canal, Volume et Sélectionner de la télécommande étant annotés en braille, celle-ci peut être utilisée par des personnes malvoyantes.

Les images, les boutons et les fonctions de la télécommande peuvent varier en fonction du modèle.

Si vous utilisez la télécommande fournie avec votre téléviseur pour contrôler un autre téléviseur, il se peut que certaines fonctions ne fonctionnent pas correctement.

## 6.2. Mise en place des piles dans la télécommande.

Format de pile : AAA.

Respectez les polarités indiquées par les symboles dans le logement des piles.

La couleur et la forme de la télécommande peuvent varier en fonction du modèle.

Utilisez la télécommande à une distance maximale de 7 mètres du téléviseur.

Une lumière intense peut affecter le bon fonctionnement de la télécommande. Évitez d'utiliser la télécommande à proximité d'une lampe fluorescente spéciale ou d'une enseigne au néon.

Nous vous recommandons d'utiliser des piles alcalines pour une autonomie optimale.

1. Retirez délicatement le cran du capot du compartiment des piles en appuyant sur sa partie supérieure, puis faites glisser le capot vers le bas de la télécommande et ôtez-le complètement lorsqu'il se décolle,

2. insérez 2 piles alcalines AAA en vous assurant d'aligner correctement les polarités positives et négatives,

3. placez le capot du compartiment des piles sur la télécommande et insérez-le,

4. faites glisser le capot du compartiment des piles vers le haut de façon à le fixer complètement à la télécommande.

# 7. Exécution de la configuration initiale.

Lorsque vous allumez votre téléviseur pour la première fois, la configuration initiale démarre automatiquement. La configuration initiale vous permet de définir simultanément les paramètres de fonctionnement de base du téléviseur, comme la réception de la diffusion, la recherche de chaînes et la connexion réseau.

Avant de lancer la configuration initiale, veillez à raccorder les périphériques externes.

Pour utiliser les fonctions Smart du téléviseur, ce dernier doit être connecté à Internet.

Pour effectuer la configuration initiale à l'aide de l'application SmartThings, vous devez connecter votre appareil mobile via Wifi.

Lorsque la fenêtre contextuelle de configuration n'apparaît pas automatiquement dans l'application SmartThings de votre appareil mobile, continuez l'opération après avoir ajouté manuellement le téléviseur à l'aide de l'option Ajouter un appareil dans l'application SmartThings.

L'application SmartThings est disponible pour les appareils mobiles Android 6.0, ou, version supérieure, et, iOS 10, ou version supérieure.

Des bruits peuvent être audibles lorsque le téléviseur communique avec les appareils mobiles.

Vous pouvez également lancer la configuration initiale à partir du menu du téléviseur (Smart Hub, Paramètres, Général, Réinitialiser).

Suivez les instructions affichées sur l'écran de configuration initiale et définissez les paramètres de base du téléviseur en fonction de votre environnement de diffusion.

Utilisation de contrôleur TV.

Vous pouvez allumer le téléviseur avec le bouton contrôleur TV situé à droite au bas du téléviseur, puis utiliser le Menu de contrôle.

Le Menu de contrôle s'affiche lorsque le bouton contrôleur TV est actionné pendant que le téléviseur est allumé. Il est constitué de 6 éléments disposés horizontalement, de gauche à droite :

• Éteindre,

• Chaîne Plus,

• Chaîne Moins,

• Volume Plus,

• Volume Moins,

• Source.

Une pression sur le bouton contrôleur TV permet de se déplacer dans ce menu.

Une pression longue sur le bouton contrôleur TV permet de sélectionner un élément.

# 8. Connexion à un réseau.

La connexion du téléviseur à un réseau vous permet d'accéder à des services en ligne comme Smart Hub ainsi qu'à des mises à jour logicielles.

Connexion réseau sans fil : connectez le téléviseur à Internet à l'aide d'un point d'accès IP ou modem sans fil, connecté à un port LAN mural à l'aide d'un câble LAN (non fourni).

Connexion réseau à l'aide d'un câble : connectez votre téléviseur au réseau à l'aide d'un câble LAN.

Utilisez le câble Cat 7 (type STP (Shielded Twisted Pair)) pour la connexion.

# 9. Résolution des problèmes et entretien.

## 9.1. Résolution des problèmes.

En cas de problème, commencez par consulter la liste des problèmes potentiels et de leurs solutions. Vous pouvez également vous référer à la section Résolution des problèmes du manuel électronique. Si aucune de ces solutions de dépannage ne s'applique à votre problème, rendez-vous sur le site www.samsung.com et cliquez sur Assistance, ou contactez le centre de service Samsung dont les coordonnées figurent sur la dernière page de ce manuel.

Ce téléviseur LED TFT utilise des sous-pixels dont la fabrication nécessite une technologie sophistiquée. Il se peut toutefois que quelques points clairs ou sombres apparaissent à l'écran. Ils n'ont aucune incidence sur la performance du produit.

Pour maintenir votre téléviseur dans des conditions optimales, mettez-le à niveau avec le dernier logiciel disponible. Utilisez les fonctions Mettre à jour maintenant ou Mise à jour auto dans le menu du téléviseur (Smart Hub, Paramètres, Assistance, Mise à jour du logiciel, Mettre à jour maintenant ou Mise à jour auto).

Le téléviseur ne s'allume pas.

Vérifiez que le câble d'alimentation secteur est correctement branché au téléviseur et à la prise murale.

Assurez-vous que la prise murale fonctionne et que le capteur de la télécommande au bas du téléviseur est allumé en rouge.

Appuyez sur le bouton contrôleur TV en bas du téléviseur pour vous assurer que le problème ne vient pas de la télécommande. Si le téléviseur s'allume, reportez-vous au problème "La télécommande ne fonctionne pas".

Il n'y a aucune image, vidéo ou aucun son, ou l'image, la vidéo, le son en provenance d'un périphérique externe est déformé, ou le message "Signal faible ou inexistant" s'affiche sur l'écran du téléviseur, ou la chaîne que vous recherchez est introuvable.

Vérifiez que le périphérique est correctement raccordé et que tous les câbles sont bien enfoncés.

Débranchez et rebranchez tous les câbles reliés au téléviseur et aux périphériques externes. Si possible, essayez avec d'autres câbles.

Confirmez que vous avez sélectionné la source d'entrée appropriée (Smart Hub, Source).

Exécutez un autodiagnostic du téléviseur pour déterminer si le problème est provoqué par le téléviseur ou par le périphérique (Smart Hub, Paramètres, Assistance, Maintenance de l'appareil, Diagnostic automatique, Test de l'image ou Test du son).

Si les résultats du test sont normaux, redémarrez les périphériques connectés en débranchant chaque câble d'alimentation, puis en le rebranchant. Si le problème persiste, consultez les instructions de raccordement dans le manuel d'utilisation du périphérique externe.

Si vous n'utilisez pas de décodeur câble ou satellite et que votre téléviseur reçoit les signaux de diffusion par le biais d'une antenne ou d'une prise murale, exécutez Recherche automatique pour rechercher des chaînes (Smart Hub, Paramètres, Diffusion, (Paramètres de recherche automatique), Recherche automatique).

De même, selon le modèle ou la région, il est possible que les Paramètres de recherche automatique ne soient pas pris en charge.

Si vous utilisez un décodeur câble ou satellite, consultez le manuel de l'utilisateur du décodeur câble ou satellite.

Le module CI+ ne fonctionne pas.

Votre téléviseur Samsung respecte les normes CI+ 1.4.

Si le module interface commune CI+ est incompatible avec ce périphérique, veuillez retirer le module et prendre contact avec l'opérateur du module CI+ pour obtenir de l'aide.

La télécommande ne fonctionne pas.

Vérifiez que le voyant d'alimentation au bas du téléviseur clignote lorsque vous appuyez sur la touche d'alimentation de la télécommande. Si ce n'est pas le cas, remplacez les piles de la télécommande.

Assurez-vous que la polarité (+ et Moins) des piles est respectée.

Essayez de pointer la télécommande directement en direction du téléviseur à partir d'une distance comprise entre 1,5 et 1,8 mètre.

La télécommande du décodeur câble ou satellite ne permet pas d'allumer ou d'éteindre le téléviseur, ni de régler le volume.

Programmez la télécommande du décodeur câble ou satellite de telle sorte qu'elle puisse contrôler le téléviseur. Consultez le manuel de l'utilisateur du décodeur câble ou satellite pour obtenir le code du téléviseur Samsung.

Les réglages du téléviseur sont perdus après 5 minutes.

Le téléviseur fonctionne en Mode Magasin. Définissez le paramètre Mode d'utilisation dans le menu Général sur Mode Domicile (Smart Hub, Paramètres, Général, Gestionnaire système, Mode d'utilisation, Mode Domicile).

Connexion Wifi instable.

Vérifiez que le téléviseur possède une connexion réseau (Smart Hub, Paramètres, Général, Réseau, État du réseau).

Assurez-vous que le mot de passe Wifi saisi est correct.

Vérifiez la distance entre le téléviseur et le modem ou point d'accès. Cette distance ne doit pas dépasser 15,2 mètres.

Limitez les interférences en n'utilisant pas les périphériques sans fil ou en les éteignant. Vérifiez également l'absence d'obstacles entre le téléviseur et le modem ou le point d'accès (l'intensité du signal Wifi peut être réduite par des appareils, des téléphones sans fil, des murs ou cheminées en pierre, etc.).

Contactez votre fournisseur d'accès Internet FAI et demandez-lui de réinitialiser votre circuit réseau pour enregistrer à nouveau les adresses MAC de votre modem ou point d'accès et du téléviseur.

Problèmes concernant les applications de vidéos (youtube, etc.).

Remplacez le DNS par 8.8.8.8. Sélectionnez Smart Hub, Paramètres, Général, Réseau, État du réseau, Param. IP, Config. DNS, Entrer manuellement, Serveur DNS, entrez 8.8.8.8, OK.

Réinitialisez en sélectionnant Smart Hub, Paramètres, Assistance, Maintenance de l'appareil, Diagnostic automatique, Réinitialiser Smart Hub.

## 9.2. Qu'est-ce que l'assistance à distance ?

Le service d'assistance à distance de Samsung vous permet de bénéficier de l'aide personnalisée d'un technicien de Samsung en mesure d'effectuer à distance les actions suivantes :

• diagnostic de votre téléviseur,

• réglage des paramètres du téléviseur à votre place,

• réinitialisation des paramètres par défaut de votre téléviseur,

• installation des mises à jour de micrologiciel recommandées.

Comment l'assistance à distance fonctionne-t-elle ?

Vous pouvez facilement obtenir l'aide du service d'assistance à distance de Samsung pour votre téléviseur :

1. appelez le centre de service Samsung et demandez une opération de support technique à distance,

2. ouvrez le menu de votre téléviseur, puis accédez au menu Assistance (Smart Hub, Paramètres, Assistance),

3. sélectionnez Gestion à distance, puis lisez et acceptez les contrats de service. Lorsque l'écran de saisie du code PIN s'ouvre, communiquez-le au technicien,

4. ce dernier aura alors accès à votre téléviseur.

## 9.3. Capteur Éco et luminosité de l'écran.

La fonction Capteur Éco règle automatiquement la luminosité de l'écran du téléviseur. Cette fonction mesure la luminosité de votre pièce et optimise automatiquement celle de votre téléviseur afin de réduire la consommation d'énergie. Si vous souhaitez la désactiver, accédez à Smart Hub, Paramètres, Général, Solution Éco, Détection de la lumière ambiante.

Si l'écran est trop sombre lorsque vous regardez la télévision dans l'obscurité, cela peut être dû à la fonction de Détection de la lumière ambiante.

Le capteur éco est situé à l'arrière du téléviseur. Ne bloquez pas le capteur avec un objet quelconque. Cela pourrait diminuer la luminosité de l'image.

## 9.4. Modification du mot de passe du téléviseur.

Smart Hub, Paramètres, Général, Gestionnaire système, Modifier le code PIN.

1. Exécutez Modifier le code PIN, puis entrez le mot de passe actuel dans le champ approprié. Le mot de passe par défaut est "0000" (pour la France : "1111"),

2. saisissez un nouveau mot de passe, puis saisissez-le de nouveau pour le confirmer. La modification du mot de passe est terminée.

Si vous avez oublié votre code PIN, appuyez sur les touches dans l'ordre suivant pour redéfinir le code sur "0000" (pour la France : "1111") : sur la télécommande standard, appuyez sur la touche Mute, Volume Plus, Return, Volume Moins, Return, Volume Plus, Return.

## 9.5. Entretien du téléviseur.

Si un autocollant était appliqué sur l'écran, son retrait peut laisser quelques traces. Nettoyez-les avant d'utiliser le téléviseur.

Le nettoyage peut rayer l'écran et l'extérieur du téléviseur. Veillez à effectuer le nettoyage avec précaution à l'aide d'un chiffon doux pour éviter les rayures.

Veillez à ne pas pulvériser d'eau ou tout autre liquide directement sur le téléviseur. Tout liquide qui entre dans le produit peut engendrer une défaillance, un incendie ou une électrocution.

Pour nettoyer l'écran, éteignez le téléviseur, puis frottez délicatement les tâches et les traces de doigts sur l'écran à l'aide d'un chiffon en microfibres. Nettoyez le téléviseur (hormis l'écran) à l'aide d'un chiffon en microfibre humidifié avec un peu d'eau. Ensuite, utilisez un chiffon sec pour ôter toute trace d'humidité. Lorsque vous nettoyez, n'appuyez pas trop fort sur la surface de l'écran afin de ne pas l'abîmer. N'utilisez jamais de liquide inflammable (benzène, diluant, etc.) ni de produit d'entretien. Pour les taches plus tenaces, vaporisez un peu de détergent pour écran sur un chiffon en microfibres, puis enlevez les taches au moyen de ce chiffon.

# 10. Spécifications et informations supplémentaires.

## 10.1. Caractéristiques techniques.

Nom du modèle : UE32T5375.

Résolution de l'affichage : 1 920 x 1 080.

Taille de l'écran : 32 pouces.

Mesuré en diagonale : 80 cm.

Son (sortie) : 10 W.

Dimensions (L x H x P) :

• corps : 737,4 x 438,0 x 74,1 mm,

• avec socle : 737,4 x 465,4 x 150,5 mm.

Poids :

• sans socle : 4 kg,

• avec socle : 4,1 kg.

## 10.2. Conditions ambiantes.

Température de fonctionnement : 10°C à 40°C (50°F à 104°F).

Humidité de fonctionnement : 10 à 80 %, sans condensation.

Température de stockage : -20°C à 45°C (moins 4°F à 113°F).

Humidité de stockage : 5 à 95 %, sans condensation.

La conception et les spécifications peuvent être modifiées sans préavis.

Pour plus d'informations sur l'alimentation et la consommation, reportez-vous à l'étiquette de classification apposée sur le produit.

La consommation de courant normale est mesurée selon la norme CEI 62087.

Vous pouvez voir la plaque signalétique attachée à l'arrière du téléviseur (sur certains modèles, vous pouvez voir la plaque signalétique à l'intérieur de la coque de protection).

## 10.3. Réduction de la consommation d'énergie.

Lorsque vous éteignez le téléviseur, il passe en mode veille. En mode veille, le téléviseur continue à consommer une petite quantité de courant. Pour réduire la consommation d'énergie, débranchez le cordon d'alimentation lorsque vous prévoyez de ne pas utiliser le téléviseur pendant une période prolongée.

## 10.4. Recommandation ; UE uniquement.

Par la présente, Samsung Electronics déclare que cet équipement est conforme à la directive 2014/53/EU.

Le texte intégral de la déclaration de conformité de l'UE est disponible à l'adresse internet suivante : www.samsung.com, sélectionnez Assistance et entrez le nom du modèle.

Cet équipement peut fonctionner dans tous les pays de l'UE.

Puissance de transmission Wifi maximum : 100 mW à 2,4 Giga Hertz-2,4835 Giga Hertz.

Pour en savoir plus sur les engagements de Samsung en matière d'environnement et les obligations réglementaires spécifiques à un produit (REACH, DEEE, piles, etc.), rendez-vous sur :

www.samsung.com/uk/aboutsamsung/samsungelectronics/corporatecitizenship/data_corner.html

Attention : pour éviter tout risque d'incendie, tenez toujours ce produit à distance des bougies ou autres flammes ouvertes.

# 10.5. Mise au rebut.

Instructions de mise au rebut de ce produit (déchets d'équipements électriques et électroniques).

Applicable dans les pays pratiquant la collecte sélective de déchets.

Le symbole de poubelle barrée d'une croix soulignée présent sur le produit, ses accessoires ou sa documentation indique que ni le produit, ni ses accessoires électroniques usagés (chargeur, casque audio, câble USB, etc.) ne peuvent être jetés avec les autres déchets ménagers. La mise au rebut incontrôlée des déchets présentant des risques pour l'environnement et la santé publique, veuillez séparer vos produits et accessoires usagés des autres déchets. Vous favoriserez ainsi le recyclage de la matière qui les compose dans le cadre d'un développement durable.

Les particuliers sont invités à contacter le magasin leur ayant vendu le produit ou à se renseigner auprès des autorités locales pour connaître les procédures et les points de collecte de ces produits en vue de leur recyclage.

Les utilisateurs professionnels doivent contacter leur fournisseur et consulter les conditions générales du contrat d'achat. Ce produit et ses accessoires ne peuvent être jetés avec les autres déchets professionnels et commerciaux.

Mise au rebut des piles de ce produit.

Applicable dans les pays pratiquant la collecte sélective de déchets.

Le symbole de poubelle barrée d'une croix présent sur le manuel, l'emballage ou les piles indique que celles-ci ne doivent pas être éliminées en fin de vie avec les autres déchets ménagers. Le cas échéant, les symboles chimiques Hg, Cd ou Pb signifient que la pile contient du mercure, du cadmium ou du plomb à des niveaux supérieurs aux niveaux de référence indiqués dans la directive CE 2006/66. Si les piles ne sont pas correctement éliminées, ces substances peuvent causer des dommages à la santé humaine ou l'environnement.

Afin de protéger les ressources naturelles et de favoriser la réutilisation du matériel, veillez à séparer les piles des autres types de déchets et à les recycler via votre système local de collecte gratuite des piles et accumulateurs.

# 11. E-manual.

## 11.1. Fonctions audio et vidéo pour les personnes malvoyantes ou malentendantes.

Vous pouvez configurer les fonctions dédiées aux personnes malvoyantes ou malentendantes.

#### Exécution des fonctions d'accessibilité.

Smart Hub, Paramètres, Général, Accessibilité.

#### Exécution des Raccourcis d'accessibilité.

Les Raccourcis d'accessibilité permettent d'accéder aisément aux fonctions d'accessibilité. Pour afficher les Raccourcis d'accessibilité, appuyez sur le bouton AD/Subt. ou maintenez le bouton Mute enfoncé pendant au moins 1 seconde. Vous pouvez aisément activer ou désactiver les fonctions Guide vocal, Image désactivée, Description audio, Sous-titres, Contraste élevé, Agrandir, Apprentissage relatif à la télécommande TV, Apprendre un écran de menu, Sortie audio multiple, Ralentir la répétition des boutons, Accessibility Settings, etc.

Même si le Guide vocal est défini sur Arrêt ou que le son est désactivé, le guide vocal des Raccourcis d'accessibilité reste actif.

Il est possible que les menus de raccourcis ne s'affichent pas sur certains modèles et dans certaines zones géographiques.

Maintenez enfoncé le bouton Volume de la Samsung Smart Remote pendant au moins 1 seconde.

#### Activation de guides vocaux pour les malvoyants.

Smart Hub, Paramètres, Général, Accessibilité, Paramètres du guide vocal.

Les personnes malvoyantes peuvent activer les guides vocaux de description des options de menu. Pour activer cette fonction, définissez Guide vocal sur Activé. Lorsque le Guide vocal est activé, le téléviseur fournit des guides vocaux pour le changement de chaîne, le réglage du volume, des informations sur les programmes en cours et à venir, la programmation, d'autres fonctions du téléviseur et divers contenus sur Internet et dans Recherche.

Vous pouvez accéder au Guide vocal, puis appuyer sur le bouton Sélectionner pour activer ou désactiver la fonction.

Le Guide vocal est fourni dans la langue définie dans la liste Langue du téléviseur. Notez toutefois que certaines langues ne sont pas prises en charge par le Guide vocal même si elles sont répertoriées dans la liste Langue du téléviseur. L'Anglais est toujours pris en charge.

Pour plus d'informations sur les paramètres de Langue du téléviseur, reportez-vous à la section "Modification de la langue des menus".

#### Modification du volume, de la vitesse, du ton et du volume d'arrière-plan du Guide vocal.

Vous pouvez configurer le volume, la vitesse, le ton et le volume d'arrière-plan du téléviseur dans le guide vocal.

#### Description audio.

Smart Hub, Paramètres, Général, Accessibilité, Paramètres de description audio.

Vous pouvez activer un audio-guide pour profiter d'une description audio des scènes vidéo si vous êtes malvoyant.

Cette fonction n'est disponible que pour les diffusions offrant ce service.

Cette fonction est disponible uniquement sur les chaînes numériques.

Description audio : permet d'activer ou de désactiver la fonction de description audio.

Volume de description audio : permet de régler le volume de la description audio.

#### L'écran du téléviseur est éteint mais le son est toujours actif.

Smart Hub, Paramètres, Général, Accessibilité, Image désactivée.

Désactivez l'écran du téléviseur sans couper le son pour réduire la consommation électrique générale. Lorsque vous appuyez sur un bouton de la télécommande, à l'exception des boutons Volume et Power lorsque l'écran est hors tension, l'écran du téléviseur s'allume.

Cette fonction n'est pas prise en charge dans toutes les régions.

#### Texte blanc sur fond noir (contraste élevé).

Smart Hub, Paramètres, Général, Accessibilité, Contraste élevé.

Vous pouvez modifier les écrans de menu Smart Hub et de configuration pour afficher du texte blanc sur un fond noir ou rendre opaques les menus transparents du téléviseur afin de permettre automatiquement une meilleure lisibilité du texte.

Si Contraste élevé est activé, certains menus d'Accessibilité ne sont pas disponibles.

#### Agrandissement de la police (pour les personnes malvoyantes).

Smart Hub, Paramètres, Général, Accessibilité, Agrandir.

Vous pouvez augmenter la taille de la police à l'écran. Pour l'activer, réglez Agrandir sur Activé.

#### Découverte de la télécommande (pour les personnes malvoyantes).

Smart Hub, Paramètres, Général, Accessibilité, Apprentissage relatif à la télécommande TV.

Cette fonction aide les personnes souffrant d'une déficience visuelle à apprendre le positionnement des touches sur la télécommande. Lorsque cette fonction est activée, il suffit d'appuyer sur une touche de la télécommande pour entendre son nom sur le téléviseur. Appuyez 2 fois sur le bouton Return pour quitter Apprentissage relatif à la télécommande TV.

Cette fonction n'est disponible que lorsque le Guide vocal est activé.

#### Découverte du menu du téléviseur.

Smart Hub, Paramètres, Général, Accessibilité, Apprendre un écran de menu.

Découvrez les menus sur l'écran du téléviseur. Une fois allumé, votre téléviseur vous informe de la structure et des fonctionnalités des menus que vous sélectionnez.

Cette fonction n'est disponible que lorsque le Guide vocal est activé.

#### Visionnage d'émissions télévisées avec des sous-titres.

Smart Hub, Paramètres, Général, Accessibilité, Param. de sous-titre.

Définissez Sous-titres sur Activé. Vous pouvez regarder le programme en sous-titré.

Cette fonction peut ne pas être prise en charge suivant le modèle et la région.

Cette fonction n'est pas liée aux fonctions de contrôle des sous-titres des lecteurs DVD ou Blu-ray. Pour contrôler des sous-titres de DVD ou de Blu-ray, utilisez la fonction de sous-titres du lecteur DVD ou Blu-ray, ainsi que la télécommande du lecteur.

Sous-titres : permet d'activer ou de désactiver les sous-titres.

Mode sous-titre : permet de définir le mode de sous-titrage.

Langue des sous-titres : permet de définir la langue des sous-titres.

Sous-titres audio : écoutez une version audio des sous-titres. Uniquement disponible avec les programmes offrant ce service. Cette fonction peut ne pas être prise en charge suivant le modèle et la région.

#### Sélection de la langue de diffusion des sous-titres.

Vous pouvez sélectionner la langue des sous-titres par défaut. La liste peut varier en fonction du programme.

Langue princ. sous-titres : permet de définir la langue principale des sous-titres.

Langue sec. sous-titres : permet de définir la langue secondaire des sous-titres.

#### Configuration des paramètres de répétition des boutons de la télécommande.

Smart Hub, Paramètres, Général, Accessibilité, Paramètres de répétition des boutons de la télécommande.

Vous pouvez configurer la vitesse de fonctionnement des boutons de la télécommande afin qu'elle soit plus lente lorsque vous appuyez longuement dessus. Commencez par régler Ralentir la répétition des boutons sur Activé, puis définissez la vitesse de fonctionnement dans Intervalle de répétition.

## 11.2. Utiliser l'assistant vocal avec le téléviseur.

Vous pouvez modifier les paramètres d'un Voice Assistant après l'avoir sélectionné.

Sélectionnez l'option Voice Assistant.

Smart Hub, Paramètres, Général, Voix, Voice Assistant.

Sélectionnez quel Voice Assistant vous souhaitez pour contrôler votre téléviseur.

Pour utiliser cette fonction, le téléviseur doit être connecté à Internet.

Cette fonction peut ne pas être prise en charge suivant le modèle et la région.

Bixby, Amazon Alexa, Assistant Google.

Pour utiliser la fonction Voice Assistant, suivez les instructions qui s'affichent sur l'écran du téléviseur pour activer le Voice Assistant choisi.

Pour modifier les paramètres du Voice Assistant, exécutez le menu Réglages sous chaque Voice Assistant (Smart Hub, Paramètres, Général, Voix, Voice Assistant).

Pour activer le menu Paramètres pour chaque Voice Assistant, connectez-vous à chaque Voice Assistant.

Pour écouter un exemple de commande vocale, reportez-vous aux menus Réglages de chaque Voice Assistant.

## 11.3. Problèmes avec Voice Assistant.

Si la fonction Voice Assistant ne fonctionne pas, cette procédure peut vous aider à résoudre le problème.

Les commandes vocales ne fonctionnent pas correctement.

Les commandes vocales peuvent varier en fonction du Voice Assistant. Reportez-vous aux exemples de commande de chaque Voice Assistant :

• Bixby : Interaction vocale, Découvrir maintenant,

• Amazon Alexa : Smart Hub, Paramètres, Général, Voix, Paramètres Amazon Alexa,

• Assistant Google : Smart Hub, Paramètres, Général, Voix, Paramètres Assistant Google.

La télécommande Samsung Smart Remote donne accès aux fonctionnalités suivantes hors reconnaissance vocale. Absence de réponse même en appuyant sur le bouton d'entrée vocale.

Essayez d'appairer la télécommande et le téléviseur.

Pendant la reconnaissance vocale, le message de surcharge apparaît et la fonction est inopérante.

Débranchez, puis rebranchez le câble d'alimentation du téléviseur et patientez 1 minute et demie avant de réessayer. Cela peut prendre un certain temps si le serveur de reconnaissance vocale est en cours d'inspection.

Je souhaite afficher la météo de la région de mon choix.

Précisez le nom de la région.

# 12. Guide d'accessibilité Smart TV.

Propose un menu et un guide de la télécommande pour les personnes malvoyantes.

Apprendre un écran de menu. Apprendre les menus sur l'écran TV. Une fois l'option activée, votre TV annoncera la structure et les fonctions des menus que vous sélectionnez.

## 12.1. Utilisation du menu d'accessibilité.

Découvrez comment utiliser les fonctions du menu Accessibilité, ainsi que la description de ces fonctions.

Cette fonction peut ne pas être prise en charge suivant le modèle et la région.

### 12.1.1. Exécution du menu des Raccourcis d'accessibilité.

Vous pouvez activer ou désactiver les fonctions d'accessibilité telles que Guide vocal, Image désactivée, Description audio, Sous-titres, Contraste élevé, Agrandir, Apprentissage relatif à la télécommande TV, Apprendre un écran de menu, Sortie audio multiple, Ralentir la répétition des boutons et Accessibility Settings. Vous pouvez également accéder aux pages Apprentissage relatif à la télécommande TV et Apprendre un écran de menu.

Samsung Smart Remote : la Samsung Smart Remote dispose de 2 fins boutons horizontaux à 2 positions en regard l'un de l'autre, situés légèrement en dessous du centre de la télécommande. Celui de gauche est le bouton de volume. Maintenez le bouton de volume enfoncé pour ouvrir le menu Raccourcis d'accessibilité.

Même si le Guide vocal est réglé sur Arrêt ou coupé, le guide vocal des Raccourcis d'accessibilité est activé lorsque vous maintenez le bouton de volume enfoncé.

Apprentissage relatif à la télécommande TV et Apprendre un écran de menu sont uniquement disponibles lorsque Guide vocal est défini sur Activé

Télécommande standard : appuyez sur le bouton AD/Subt. ou maintenez enfoncé le bouton Mute pour ouvrir le menu Raccourcis d'accessibilité.

Lorsque vous maintenez le bouton Mute enfoncé alors que le Guide vocal est désactivé ou coupé, le guide vocal lit le menu des Raccourcis d'accessibilité.

Apprentissage relatif à la télécommande TV et Apprendre un écran de menu sont uniquement disponibles lorsque Guide vocal est défini sur Activé

### 12.1.2. Exécutez les fonctions du menu Accessibilité via le menu Général.

Smart Hub, Paramètres, Général, Accessibilité.

Vous pouvez également accéder au menu Accessibilité à partir du menu des réglages principaux du téléviseur.

Celui-ci propose d'autres options, par exemple, la possibilité de modifier la vitesse du Guide vocal.

Le téléviseur ne prononcera pas les options de ce menu, sauf si le Guide vocal est déjà activé.

1. Appuyez sur le bouton Smart Hub,

2. appuyez sur la touche de direction gauche jusqu'à ce que Paramètres apparaisse,

3. appuyez sur le bouton Sélectionner pour ouvrir le menu Paramètres du téléviseur,

4. appuyez sur le bouton de direction bas pour atteindre Général, puis appuyez sur le bouton Sélectionner pour ouvrir ce menu,

5. utilisez les boutons de direction pour atteindre le menu Accessibilité, puis appuyez sur le bouton Sélectionner pour ouvrir ce menu,

6. le menu apparaît et présente Paramètres du guide vocal en première sélection. Sélectionnez Paramètres du guide vocal, puis appuyez sur le bouton Sélectionner,

7. le menu qui apparaît permet de régler les options Guide vocal et Volume, Vitesse, Son, Fond sonore de la TV,

8. sélectionnez le menu avec les boutons de direction, puis appuyez sur le bouton Sélectionner.

### 12.1.3. Exécutez les fonctions du menu Accessibilité via Bixby.

Cette fonction est uniquement prise en charge par le téléviseur The Frame.

Pour utiliser Bixby, le téléviseur doit être configuré, réglé et connecté à Internet. Vous pouvez connecter le téléviseur à Internet pendant la configuration initiale ou ultérieurement dans les menus de configuration.

Vous pouvez énoncer de nombreuses commandes pour commander le téléviseur. Ces fonctions peuvent être utilisées avec le Guide vocal pour fournir une entrée et une sortie audio. Vous pouvez utiliser la Samsung Smart Remote mais le téléviseur doit être connecté à Internet.

Pour énoncer une commande, maintenez enfoncé le bouton Interaction vocale (situé pratiquement en haut de la télécommande Samsung Smart Remote, juste sous le petit témoin lumineux (microphone) et au-dessus du bouton de direction) et prononcez la commande. Relâchez ensuite le bouton Interaction vocale. Le téléviseur confirmera la commande.

Vous pouvez, par exemple :

• activer le Guide vocal : appuyez sur le bouton Interaction vocale de la Samsung Smart Remote et dites "Activer Guide vocal",

• activer le Description audio : appuyez sur le bouton Interaction vocale de la Samsung Smart Remote et dites "Activer Description audio".

• activer le Contraste élevé : appuyez sur le bouton Interaction vocale de la Samsung Smart Remote et dites "Activer Contraste élevé".

### 12.1.4. Présentation des fonctions du menu Accessibilité.

Paramètres du guide vocal.

Cette fonction est opérante sur tous les écrans du téléviseur et, lorsqu'elle est activée, elle vous indique verbalement quels sont les réglages actuels du téléviseur et fournit verbalement des informations sur l'émission que vous regardez. Par exemple, le volume sélectionné et la chaîne actuelle sont indiqués, ainsi que des informations relatives à l'émission. Elle lit également les informations de programme de l'écran Guide.

Paramètres de description audio.

Vous pouvez activer un audio-guide pour profiter d'une description audio des scènes vidéo si vous êtes malvoyant. Cette fonction n'est disponible que pour les diffusions offrant ce service.

Image désactivée.

Désactivez l'écran du téléviseur sans couper le son pour réduire la consommation électrique générale. Lorsque vous appuyez sur un bouton de la télécommande, à l'exception des boutons Volume et Power lorsque l'écran est hors tension, l'écran du téléviseur s'allume.

Contraste élevé.

Permet d'afficher tous les menus sur un fond noir opaque et dans une police blanche, afin d'offrir un contraste optimal.

Si Contraste élevé est activé, certains menus d'Accessibilité ne sont pas disponibles.

Agrandir.

Vous pouvez agrandir les éléments importants du menu comme le nom des programmes.

Apprentissage relatif à la télécommande TV.

Découvrez le nom et la fonction des boutons de la télécommande. Dans cet écran, la pression du bouton d'alimentation (bouton en haut à gauche) éteindra le téléviseur, mais si vous appuyez sur n'importe quel autre bouton, le téléviseur indiquera le nom du bouton et fournira une brève explication de sa fonction. Ce mode d'apprentissage vous aide à apprendre l'emplacement et la fonction des touches de la télécommande sans affecter le fonctionnement normal du téléviseur. Appuyez 2 fois sur le bouton Return pour quitter Apprentissage relatif à la télécommande TV.

Apprendre un écran de menu.

Découvrez les menus sur l'écran du téléviseur. Une fois allumé, votre téléviseur vous informe de la structure et des fonctionnalités des menus que vous sélectionnez.

Paramètres de sous-titre.

Vous pouvez afficher le sous-titre dans les programmes permettant l'affichage de sous-titres.

Dans les émissions qui diffusent des sous-titres, la fonction Position est activée pour que vous puissiez modifier la position des sous-titres.

Lorsque vous regardez une chaîne sur un appareil externe tel qu'un boîtier décodeur et un décodeur câble, activez la fonction de sous-titrage de l'appareil. Pour plus d'informations, contactez votre fournisseur de service.

Sortie audio multiple.

Vous pouvez activer le haut-parleur du téléviseur et le casque Bluetooth simultanément pour les malentendants. La personne malentendante peut ensuite régler le volume de son casque Bluetooth plus fort que celui du haut-parleur du téléviseur sans que cela n'affecte le volume de ce dernier. Ainsi tout le monde peut écouter la télévision à un niveau sonore confortable.

Lorsque vous connectez le casque Bluetooth au téléviseur, la fonction Sortie audio multiple s'active.

Cette fonction n'est pas prise en charge sur tous les modèles.

Paramètres de répétition des boutons de la télécommande.

Vous pouvez configurer la vitesse de fonctionnement des boutons de la télécommande afin qu'elle soit plus lente lorsque vous appuyez longuement dessus.

## 12.2. Utilisation du TV avec le Guide vocal activé.

Activez le Guide vocal qui décrit oralement les options de menu pour aider les personnes malvoyantes.

### 12.2.1. Changement de chaîne.

Vous pouvez modifier les numéros de chaînes de 3 manières différentes. Chaque fois que vous changez de chaîne, les détails de la nouvelle chaîne sont annoncés. Voici comment changer de chaîne :

Liste des chaînes (Smart Hub, TV en direct, Liste des chaînes) : appuyez sur le bouton Smart Hub. L'écran d'accueil de Smart Hub s'affiche. Utilisez les boutons de direction gauche ou droit pour accéder à TV en direct, appuyez sur le bouton de direction haut pour accéder à la ligne supérieure, appuyez sur les boutons de direction pour accéder à Liste des chaînes, puis appuyez sur le bouton Sélectionner.

Lorsque la Liste des chaînes apparaît, utilisez les boutons de direction haut et bas pour accéder à la chaîne souhaitée, puis appuyez sur le bouton Sélectionner.

Bouton Canal : 2 boutons dépassent plus que les autres au centre de la télécommande Samsung Smart Remote, celui de droite est le bouton Canal. Appuyez sur le bouton des chaînes Canal haut ou bas pour changer de chaîne. Appuyez sur le bouton CH haut ou bas de la télécommande standard pour changer de chaîne.

Bouton Numéro : utilisez le bouton Réglages/Chiffre sur la Samsung Smart Remote pour ouvrir un pavé numérique virtuel, saisissez un numéro, puis sélectionnez Terminé. Sur la télécommande standard, appuyez sur les boutons numériques pour entrer le numéro d'une chaîne.

### 12.2.2. Réglage du volume.

Samsung Smart Remote : utilisez le bouton Volume situé à gauche pour modifier le volume. Chaque fois que vous modifiez le volume, le nouveau niveau de volume est annoncé.

2 boutons dépassent plus que les autres au centre de la télécommande Samsung Smart Remote : celui de gauche est le bouton Volume. Appuyez sur le bouton Volume haut ou bas pour régler le volume.

Télécommande standard : appuyez sur le bouton Vol haut ou bas de la télécommande standard pour régler le volume.

### 12.2.3. Utilisation des informations sur le programme.

Lorsque vous regardez la télévision, appuyez sur le bouton Sélectionner pour faire apparaître les informations relatives à un programme en haut de l'écran. Le Guide vocal énoncera les sous-titres du programme ou les descriptions audio, le cas échéant. Pour afficher des informations plus détaillées sur le programme, maintenez enfoncée la touche Sélectionner. Guide vocal fournit davantage de détails comme un synopsis du programme.

Appuyez sur les touches de direction gauche et droite pour voir la suite de la programmation sur cette chaîne.

Appuyez sur le bouton de direction haut ou bas pour parcourir les autres chaînes et découvrir les programmes qu'elles diffusent.

Appuyez sur le bouton Return pour revenir aux détails du programme ou les fermer.

Cette fonction peut ne pas être prise en charge suivant le modèle et la région.

## 12.3. Utilisation du guide.

Découvrez un aperçu de la gamme de programmes de chaque chaîne.

Lorsque vous souhaitez consulter les informations relatives à la programmation de chaque chaîne tout en regardant un programme, appuyez sur le bouton Guide de la télécommande. Utilisez les boutons de direction pour afficher les informations sur le programme.

Sur la Samsung Smart Remote, appuyez sur le bouton Canal.

Smart Hub, TV en direct, Guide.

Vous pouvez consulter la programmation du jour pour chaque chaîne et des informations relatives aux programmes dans le Guide. Vous pouvez sélectionner les programmes dont vous souhaitez planifier le visionnage.

Cette fonction peut ne pas être prise en charge suivant le modèle et la région.

Les informations comprises dans Guide ne concernent que les chaînes numériques. Les chaînes analogiques ne sont pas prises en charge.

Si Horloge n'est pas configuré, le Guide n'est pas disponible. Configurez d'abord Horloge (Smart Hub, Paramètres, Général, Gestionnaire système, Heure, Horloge)

Si vous devez reprogrammer l'heure, suivez les instructions suivantes :

1. appuyez sur le bouton Smart Hub pour ouvrir le Smart Hub,

2. appuyez sur la touche de direction gauche pour accéder à Paramètres,

3. appuyez sur le bouton Sélectionner pour ouvrir le menu Paramètres du téléviseur,

4. utilisez les touches de direction haut et bas pour accéder au menu Général, puis appuyez sur la touche Sélectionner,

5. utilisez les touches de direction haut et bas pour accéder au menu Gestionnaire système, puis appuyez sur la touche Sélectionner,

6. sélectionnez Heure, puis appuyez sur le bouton Sélectionner,

7. sélectionnez Horloge, puis appuyez sur le bouton Sélectionner,

8. sélectionnez le menu Mode Horloge, appuyez sur le bouton Sélectionner, puis sélectionnez Auto. ou Manuel.

Si vous sélectionnez Manuel, vous pouvez accéder au menu Date ou Heure ci-dessous pour configurer l'heure ou la date.

Lorsque vous ouvrez le Guide, une grille des chaînes et des programmes s'affiche. La ligne supérieure indique le Filtrer par : Tous, puis le jour et l'heure. Chaque ligne contient un nom de chaîne (à gauche) et les programmes de cette chaîne (à droite).

Dans le Guide, utilisez les boutons de direction haut et bas pour parcourir les différentes chaînes et les boutons de direction gauche et droit pour parcourir les programmes d'une chaîne.

Vous pouvez également utiliser le bouton Réglages/Chiffre pour entrer un numéro de chaîne et y accéder directement. Vous pouvez utiliser le bouton Lecture/Pause pour accéder au programme en cours de diffusion.

Lorsque vous déplacez la sélection sur un programme, vous entendez les informations détaillées qui s'y rapportent.

Lorsque vous déplacez la sélection sur une autre chaîne, vous entendez le nom et le numéro de la chaîne, puis des informations détaillées sur le programme. Si vous vous déplacez sur un autre jour, le jour est annoncé pour le premier programme sélectionné pour ce jour. Le jour n'est pas répété. Dès lors, si vous n'êtes pas certain du jour, vous pouvez revenir 24 heures en arrière, puis repasser au jour suivant pour réentendre de quel jour il s'agit.

### 12.3.1. Pour afficher un programme en cours.

Dans le Guide, accédez au programme en cours de diffusion, puis appuyez sur la touche Sélectionner pour accéder à la télévision en direct sur la chaîne et le programme sélectionnés.

### 12.3.2. Autres options du guide.

Dans le Guide, accédez au programme dont la diffusion est planifiée, puis appuyez sur la touche Sélectionner. Un menu contextuel listant les fonctions ci-après apparaît.

Utilisez les boutons de direction haut et bas pour parcourir ce menu, puis appuyez sur Sélectionner pour choisir une option. Appuyez sur Return pour fermer le menu et revenir au Guide.

Concernant le programme en cours de visionnage, maintenez la touche Sélectionner enfoncée.

Programmer visionnage.

Vous pouvez programmer le visionnage d'une émission à venir.

Annuler le visionnage programmé.

Vous pouvez annuler vos visionnages programmés.

Afficher les infos.

Vous pouvez afficher les informations détaillées sur le programme sélectionné. Les informations peuvent varier en fonction du signal de diffusion. Si aucune information n'est fournie avec le programme, rien ne s'affiche.

Appuyez sur le bouton Sélectionner de l'option "Afficher les infos". Cette opération ouvre la fenêtre contextuelle Détails de ce programme, laquelle affiche un synopsis. La fenêtre contextuelle détaillée contient des informations complètes et l'option OK. Après avoir lu les informations détaillées, appuyez sur le bouton Sélectionner de la télécommande pour fermer la fenêtre contextuelle.

## 12.4. L'utilisation du Programmer visionnage.

Configurez le téléviseur pour afficher une chaîne ou un programme spécifique à une heure et une date déterminées.

L'icône "Programmer visionnage" apparaît en regard des programmes configurés pour un visionnage programmé.

Pour définir un visionnage planifier, vous devez commencer par régler l'heure du téléviseur (Smart Hub, Paramètres, Général, Gestionnaire système, Heure, Horloge).

### 12.4.1. Configuration d'un visionnage programmé.

Vous pouvez programmer un visionnage sur 2 écrans.

Écran Guide : sur l'écran Guide, sélectionnez un programme que vous aimeriez regarder, puis maintenez enfoncé le bouton Sélectionner. Sélectionnez Programmer visionnage dans le menu contextuel qui apparaît.

Écran d'informations sur le programme : appuyez sur le bouton Sélectionner pendant que vous regardez la télévision. La fenêtre d'informations du programme s'affiche. Sélectionnez une émission dont la diffusion est programmée à l'aide des touches directionnelles gauche ou droite, puis appuyez sur le bouton Sélectionner. Vous pouvez programmer le visionnage de l'enregistrement en sélectionnant Programmer visionnage.

### 12.4.2. Annulation d'un visionnage programmé.

Vous pouvez annuler un visionnage programmé de 2 manières.

Annulation d'un visionnage programmé à partir du Guide :

1. dans le Guide (Smart Hub, TV en direct, Guide), accédez au programme dont vous souhaitez annuler le visionnage programmé, puis appuyez sur le bouton Sélectionner,

2. accédez à Annuler le visionnage programmé, puis appuyez sur la touche Sélectionner,

3. lorsqu'un message contextuel vous demandant d'annuler le visionnage programmé sélectionné apparaît, sélectionnez Oui.

Le visionnage programmé sélectionné est annulé et l'écran revient sur le Guide.

Annulation d'un visionnage programmé à partir de Smart Hub :

1. appuyez sur le bouton Smart Hub pour ouvrir Smart Hub, puis sur le bouton de direction gauche ou droit pour accéder à TV en direct. Appuyez sur le bouton de direction haut pour accéder à la ligne supérieure, puis appuyez sur le bouton de direction gauche ou droit pour accéder à Gestionnaire prog,

2. appuyez sur le bouton Sélectionner pour ouvrir le Gestionnaire prog,

3. utilisez le bouton de direction bas pour accéder à la liste des programmes dont le visionnage est programmé,

4. utilisez le bouton de direction droit pour accéder à l'option Supprimer, puis appuyez sur le bouton Sélectionner pour supprimer l'élément sélectionné. Cette fonction peut ne pas être prise en charge suivant le modèle et la région.

## 12.5. Utilisation de Liste des chaînes.

Découvrez comment répertorier les chaînes disponibles sur votre téléviseur.

Smart Hub, TV en direct, Liste des chaînes.

La Liste des chaînes permet de changer de chaîne ou de consulter des programmes sur d'autres chaînes numériques tout en regardant la télévision.

Appuyez sur le bouton Smart Hub. L'écran d'accueil de Smart Hub s'affiche. Utilisez les touches de direction gauche et droite pour accéder à TV en direct, appuyez sur la touche de direction haut pour accéder à la ligne supérieure, appuyez sur la touche de direction droite pour accéder à Liste des chaînes, puis appuyez sur le bouton Sélectionner.

Une liste des chaînes et le programme en cours apparaissent. L'élément sélectionné sera la chaîne que vous regardez actuellement et seront également affichés, le nom et le numéro de la chaîne, ainsi que le titre du programme.

Utilisez les boutons de direction haut et bas pour parcourir la liste des chaînes (ou utilisez le bouton CH pour accéder au haut ou au bas de la page). Vous pouvez également utiliser le bouton numérique pour entrer un numéro de chaîne et y accéder directement.

Appuyez sur le bouton directionnel dans la Liste des chaînes pour accéder à la Liste catégorie. Utilisez les touches de direction haut et bas pour parcourir cette liste. Appuyez sur la touche Sélectionner pour choisir une catégorie dans la Liste catégorie. La Liste catégorie comporte les options suivantes : Tous, Samsung TV Plus, Favoris, Type de canal, Trier et Hertzien, Câble ou Satellite. Utilisez les touches de direction haut et bas pour accéder à la chaîne à regarder, puis appuyez sur la touche Sélectionner.

Cette fonction peut ne pas être prise en charge suivant le modèle et la région.

Tous.

Affiche les chaînes qui ont été recherchées automatiquement.

Les chaînes reçues selon le mode de réception sélectionné (Hertzien, Câble ou Satellite) sont affichées.

Samsung TV Plus.

Lorsque le téléviseur est connecté à Internet, vous pouvez visionner des programmes populaires ou sélectionner chaque thème via une chaîne virtuelle à tout moment. Comme pour une chaîne générale, vous disposez de la planification quotidienne des programmes de Samsung TV Plus.

Cette fonction peut ne pas être prise en charge suivant le modèle et la région.

Favoris.

Affiche Favoris 1 à Favoris 5. Utilisez les touches de direction haut et bas pour parcourir les listes de favoris. Mettez votre choix en surbrillance, puis appuyez sur le bouton Sélectionner. À présent, la liste de chaînes n'affiche plus que celles figurant dans cette liste.

Type de canal.

Permet de trier la liste afin d'inclure uniquement les chaînes correspondant au type sélectionné. Cependant, Type de canal ne peut être utilisé qu'avec les chaînes qui contiennent des informations sur le type.

Cette fonction peut ne pas être prise en charge en fonction du signal de diffusion entrant.

Trier.

Trie la liste par Numéro ou Nom.

Cette option s'applique uniquement aux chaînes numériques et n'est pas toujours disponible.

Hertzien, Câble ou Satellite.

Permet de choisir entre Hertzien, Câble et Satellite.

Cette fonction peut ne pas être prise en charge en fonction du signal de diffusion entrant.

Cette fonction peut ne pas être prise en charge suivant le modèle et la région.

## 12.6. L'utilisation du Smart Hub.

Découvrez comment ouvrir le service Smart Hub pour accéder aux applications, jeux, films, etc.

### 12.6.1. Smart Hub.

Après avoir appuyé sur la touche Smart Hub de la télécommande, vous pouvez surfer sur le Web et télécharger des applications avec Smart Hub.

Certains des services Smart Hub sont payants.

Pour utiliser Smart Hub, le téléviseur doit être connecté à Internet.

Certaines fonctions Smart Hub peuvent ne pas être prises en charge en fonction du fournisseur de services, de la langue ou de la zone géographique.

Les pannes du service Smart Hub peuvent être causées par des interruptions de votre service Internet.

Pour utiliser Smart Hub, vous devez accepter le contrat de service de Smart Hub, ainsi que la collecte et l'utilisation d'informations personnelles. Si vous ne donnez pas votre accord, vous ne pouvez pas utiliser les fonctions et services supplémentaires. Pour afficher l'intégralité du texte des Conditions générales et politique de confidentialité, accédez à Smart Hub, Paramètres, Conditions générales et politique de confidentialité.

Si vous ne souhaitez plus utiliser Smart Hub, vous pouvez annuler votre acceptation des conditions d'utilisation et de la politique de confidentialité. Pour annuler le contrat de service Smart Hub, sélectionnez Réinitialiser Smart Hub (Smart Hub, Paramètres, Assistance, Maintenance de l'appareil, Diagnostic automatique, Réinitialiser Smart Hub).

Appuyez sur la touche Smart Hub de votre télécommande. Un écran contenant 2 lignes s'affiche. Essayez de déplacer la sélection sur TV en direct ou un autre élément sur la ligne inférieure. Les options sur la ligne supérieure changent en fonction de l'élément sélectionné sur la ligne inférieure.

Les boutons situés sur la droite de TV en direct offrent un accès rapide à des applications, telles que Netflix et Prime Vidéo.

Utilisez les touches de direction gauche et droite pour parcourir un menu ou les applications sur une ligne et les touches de direction haut et bas pour parcourir les lignes. Appuyez sur le bouton Sélectionner pour accéder à un menu ou à des applications.

Lorsque l'écran d'accueil de Smart Hub apparaît, utilisez le bouton de direction gauche ou droit pour déplacer la sélection sur TV en direct ou Samsung TV Plus. Appuyez sur la touche de direction gauche pour accéder à la ligne supérieure. Vous arrivez sur l'élément Guide. Les options sur cette ligne sont, entre autres : Guide, Liste des chaînes et Gestionnaire prog.

Il se peut que Samsung TV Plus ne soit pas pris en charge en fonction du modèle ou de la zone géographique.

### 12.6.2. Utilisation du Smart Hub Barre d'accès rapide.

Dans la partie la plus à gauche de l'écran d'accueil Smart Hub se trouve le menu statique repris ci-dessous. Vous pouvez utiliser aisément les éléments de menu répertoriés pour accéder aux principaux paramètres du téléviseur ou aux appareils externes, à la recherche et aux applications.

Paramètres.

Lorsque la sélection est déplacée sur Paramètres, plusieurs icônes de configuration rapide apparaissent au-dessus du menu. Vous pouvez cliquer sur ces icônes pour définir rapidement certaines fonctions fréquemment utilisées. Vous pouvez configurer e-Manual, Mode Image, Mode Son, Sortie son, Mode Jeu, Sous-titres, Langue audio, PIP, Réseau, Nuance des couleurs, Clarté de l'image, Format de sortie audio numérique, Espace de couleur, Maintenance de l'appareil et Tous les paramètres.

Il se peut que ces fonctions ne soient pas prises en charge selon le modèle ou la zone géographique.

Source.

Vous pouvez sélectionner un périphérique externe connecté au téléviseur.

Pour plus d'informations, reportez-vous à la section "Basculement entre les différents périphériques externes connectés au téléviseur".

Recherche.

Le clavier virtuel qui apparaît à l'écran vous permet de rechercher des chaînes, des programmes, des titres de films ou des applications fournis par le service Smart Hub.

Pour utiliser cette fonction, le téléviseur doit être connecté à Internet.

Apps.

Vous avez accès à du contenu très diversifié, dont les actualités, le sport, la météo et des jeux, en installant les applications correspondantes sur votre téléviseur.

Pour utiliser cette fonction, le téléviseur doit être connecté à Internet.

Pour plus d'informations, reportez-vous à la section "Utilisation du service Apps".

Accueil.

Ce menu apparaît en premier lorsque vous appuyez sur le bouton Smart Hub. Ensuite, vous pouvez rapidement utiliser Compte Samsung, Notification ou Paramètres de confidentialité.

Compte Samsung.

Accédez à l'écran Compte Samsung pour créer un nouveau compte ou vous déconnecter de votre compte.

Pour plus d'informations sur le Compte Samsung, reportez-vous à la section "Utilisation d'un compte Samsung".

Notification.

Vous pouvez afficher une liste des notifications pour tous les événements survenant sur votre téléviseur.

Une notification apparaît à l'écran lorsqu'il est l'heure de diffuser une émission programmée ou lorsqu'un événement survient sur un périphérique enregistré.

Si vous déplacez la sélection sur Notification et que vous appuyez sur le bouton Sélectionner, une fenêtre de notification apparaît à droite. Elle contient les options suivantes : Supprimer tout et Paramètres.

Paramètres de confidentialité.

Vous pouvez consulter et configurer la politique de confidentialité de Smart Hub et de divers autres services.

Universal Guide.

Le Universal Guide est une application qui vous permet de rechercher différents contenus, tels que des programmes télévisés, des séries télé et des films, et d'y accéder depuis un seul et même endroit. Le Universal Guide peut recommander du contenu personnalisé suivant vos préférences.

Vous pouvez utiliser cette fonctionnalité sur votre appareil mobile avec l'application Samsung SmartThings.

Ces applications doivent être installées sur votre téléviseur pour que vous puissiez apprécier leur contenu.

Lorsque vous regardez du contenu payant, il se peut que vous deviez payer en utilisant l'application associée.

Certains contenus peuvent être restreints en fonction de l'état du réseau et de vos abonnements aux chaînes payantes.

Le contrôle parental est obligatoire lorsque des enfants utilisent ce service.

Les images peuvent paraître floues dans certaines circonstances en fonction du fournisseur.

Cette fonction peut ne pas être prise en charge suivant le modèle et la région.

Graphique.

Lorsque vous ne regardez pas la télévision ou lorsque le téléviseur est éteint, vous pouvez utiliser la fonction Mode Graphique pour modifier le contenu d'une image, comme des œuvres d'art ou des photos, ou pour afficher le contenu.

Cette fonction est uniquement prise en charge par le téléviseur The Frame.

Pour plus d'informations, reportez-vous au manuel d'utilisation fourni.

## 12.7. Lancement du e-Manual.

Ouvrez le manuel de l'utilisateur intégré à votre téléviseur.

Vous pouvez appuyer sur la touche Smart Hub pour ouvrir Smart Hub, sur la touche de direction gauche afin d'accéder à Paramètres, puis sur la touche Sélectionner.

Utilisez les touches de direction haut et bas pour atteindre Assistance, puis sélectionnez Ouvrir e-Manual pour ouvrir le e-Manual.

Smart Hub, Paramètres, Assistance, Ouvrir e-Manual.

Vous pouvez afficher l'e-Manual intégré qui contient des informations sur les principales fonctionnalités de votre téléviseur.

Vous pouvez aussi télécharger une copie de l'e-Manual sur le site Web de Samsung (www.samsung.com).

Les termes en bleu (par exemple, Internet) indiquent une option de menu.

Le e-Manual contient 2 lignes d'icônes de menu. Utilisez les touches de direction haut et bas pour parcourir les différentes lignes et les touches de direction gauche et droite pour parcourir une ligne. Appuyez sur le bouton Sélectionner pour ouvrir la section que vous souhaitez consulter.

L'e-Manual contient la section "Apprentissage relatif à la télécommande TV" dans "Guide d'accessibilité".

Cette section est particulièrement utile pour les utilisateurs qui rencontrent des difficultés pour voir les touches de la télécommande ou qui ne maîtrisent pas la fonction de chaque bouton. Lorsque vous visualisez cette section du e-Manual, les boutons de la télécommande ne commandent pas le téléviseur. Notez que l'élément "Guide d'accessibilité" n'est disponible que lorsque le Guide vocal (Smart Hub, Paramètres, Général, Accessibilité, Paramètres du guide vocal, Guide vocal) est activé.

## 12.8. L'utilisation du Bixby.

Guide d'utilisation de Bixby pour contrôler votre téléviseur.

Cette fonction est uniquement prise en charge par le téléviseur The Frame.

Pour pouvoir utiliser Bixby, votre téléviseur doit être connecté à Internet et vous devez utiliser le microphone de votre Samsung Smart Remote.

Pour utiliser Bixby, maintenez le bouton Interaction vocale enfoncé sur la Samsung Smart Remote, énoncez une commande dans le micro de la télécommande, puis relâchez le bouton pour exécuter Bixby.

Les spécifications fonctionnelles existantes peuvent changer si Bixby est mis à jour.

Cette fonction n'est disponible que si l'option Voice Assistant est définie sur Bixby (Smart Hub, Paramètres, Général, Voix, Voice Assistant).

Exécution de Bixby : maintenez enfoncé le bouton Interaction vocale de la Samsung Smart Remote. Bixby est activé en mode audio, l'icône Bixby apparaît en bas de l'écran du téléviseur. Prononcez une commande, puis relâchez le bouton. Le téléviseur fournit des commentaires sur sa compréhension de la commande, puis exécute les tâches demandées.

Si le téléviseur ne comprend pas la commande, réessayez en améliorant la précision de votre prononciation.

Cette fonction peut ne pas être prise en charge suivant le modèle et la région.

La langue prise en charge peut varier en fonction de la région.

Vous trouverez une description détaillée des commandes vocales dans le Découvrir Bixby. Appuyez sur le bouton Interaction vocale. Le bouton Découvrir maintenant apparaît au bas de l'écran. Appuyez sur la touche Sélectionner pour accéder à l'écran Découvrir Bixby.

# 13. Accès au service Consommateurs.

Merci d'avoir acheté ce produit Samsung.

Afin de bénéficier d'un service plus complet, veuillez enregistrer votre produit à l'adresse www.samsung.com

Si vous avez des questions ou des commentaires concernant les produits Samsung, veuillez contacter le centre de service Samsung au 01.48.63.00.00.

Vous pouvez également vous connecter à notre site Internet : www.samsung.com/fr/support

Ce service Samsung vous est proposé par Handicapzéro.

Numéro vert : 0800.39.39.51 (Appel gratuit depuis un poste fixe en France métropolitaine).

Site Internet : www.handicapzero.org

Fiche non contractuelle. En cas d'erreur ou d'omission, seule la notice originale fait foi et a valeur juridique.